

EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE NOBOA TRANSFIRIÓ USD 1,58 MILLONES A SEIS MUNICIPIOS PARA ENFRENTAR EMERGENCIAS

El Ministerio de Economía y Finanzas transfirió USD 1,58 millones a seis municipios del Ecuador para enfrentar las emergencias provocadas por incendios forestales y el déficit hídrico. Estos recursos se distribuyeron de la siguiente manera:

GAD municipal	Monto entregado (USD)
Riobamba (Chimborazo)	558 864
Loja (Loja)	500 000
Balao (Guayas)	286 443
Chambo (Chimborazo)	130 855
Déleg (Cañar)	81 263
Palestina (Guayas)	25 792
TOTAL	1 583 217

Parte de los fondos entregados corresponden a pagos atrasados de gobiernos anteriores. Con estos pagos, los municipios beneficiarios podrán impulsar acciones inmediatas para atender a la ciudadanía afectada y garantizar la dotación de los servicios públicos.

El gobierno del presidente Daniel Noboa trabaja de manera coordinada con los gobiernos autónomos descentralizados para atender las emergencias que se han presentado en algunos lugares del país.

